

COMUNICADO - PSUV AMAZONAS

El pueblo digno y guerrero del estado Amazonas, desde la selva profunda, donde nace el Orinoco y convive la mayor diversidad multiétnica y pluricultural de nuestra Patria, acompaña y respalda de forma enérgica e incondicional el proceso de lucha contra la corrupción llevado adelante por el Presidente Nicolás Maduro.

Desde la más firme y combativa resistencia ante el bloqueo criminal y agresiones impuestas por el imperio norteamericano y sus lacayos, en unidad revolucionaria de nuestra estructura orgánica, manifestamos que el fin primero y último de la Revolución Bolivariana será siempre el bienestar y la felicidad del pueblo. Toda acción que esté dirigida a afectar la felicidad total de nuestro pueblo, es un acto NO-ético, es un acto inmoral y corrupto, por tanto, es un acto que debe ser combatido por todas nosotras y nosotros. El pueblo bolivariano de Amazonas, fiel al ejemplo moral de El Libertador Simón Bolívar y del Comandante Hugo Chávez, se mantendrá en combate permanente en contra de los anti valores, de la indolencia, del vil interés por lucrarse personal o grupalmente a partir de los bienes de todos los venezolanos y venezolanas.

Nos sumamos a esta justa lucha por el bien superior de los venezolanos, a fin de garantizar un futuro mejor para nuestros hijos e hijas. Es el deber de todo revolucionario luchar en contra de cualquier práctica indecorosa que atente contra el derecho del pueblo a vivir con bienestar, tranquilidad y felicidad para que este pueblo crecer y desarrollarse correctamente. Nuestra respuesta siempre será la de aplicar la justicia sin ningún distingo ni privilegio, caiga quien caiga, sea quien sea. Desde el territorio ancestral amazonense acompañamos y respaldamos a nuestro Presidente Obrero, Nicolás Maduro en esta batalla etica y moral. !Pase lo que pase resultaremos Victoriosos!

¡Puño de hierro contra la corrupción!

¡Leales siempre, traidores nunca!

Puerto Ayacucho, 21 de marzo del 2023

